EL PARQUE ROSALÍA · CENTENARIO DE SU CREACIÓN

Instalaciones con fines educativos y lúdicos

1921 - 2021

Casa almacén 1923

Primer edificio que se construyó en el parque. Destinado a resguardar plantas delicadas y guardar herramientas, también fue utilizado por el personal de jardines, oficina de información del parque, corrales de aves y palomar. En 1992 se mutiló al añadirle otra edificación. El proyecto reformaba la casa para destinarla a usos culturales, docentes y divulgativos que no se llegaron a desarrollar.



Mapa de la Península Ibérica 1930
Después de la visita de Primo de
Rivera, se aprobó la adquisición de
un mapa cartográfico de la península
Ibérica en relieve con iluminación en
las capitales de provincias y Lisboa y
en catorce faros. Para protegerlo se
construyó una cubierta que también
hacía de palomar. Debido a los daños
ocasionados por el ciclón Hortensia,
en 1985, se restaura la cubierta.





Quiosco de la música 1928 Además de ser considerado indispensable para las actuaciones de la Banda Municipal, albergaba los servicios de mujeres y hombres. Se construyó en la plaza circular de las proximidades de la pérgola, pues así, el espectador podría recrearse simultaneamente en el divino arte de Mozart y en la naturaleza. En 1970 y en 1992 se renovaron los aseos y en 2002 se reparó el quiosco.

Pista de patinaje infantil 1952 La pista de 20x40 m. se hizo en el ángulo Noreste, pegada a los arbustos que cierran el parque por la actual rúa Pura Cora. Por sus dimensiones estaba previssto que se pudiese utilizar para otros deportes.

Acondicionamiento del espacio de juegos 1990 Se ajardinó y mejoró un espacio de 360 m2 para destinarlo a juegos infantiles de 4 a 10 años. Se dotaba de elementos de madera multidisciplinares ampliando el espacio lindero que ya los tenía y creando una zona con césped, con seis bancos, siete papeleras, una fuente de fundición y una zona con arena.

Regeneración de pavimento en el primer bancal 2005

El antiguo paseo de coches, además de ser utilizado como paseo, es el lugar donde actualmente se instalan las casetas del pulpo y atracciones en las Fiestas de San Froilán, por lo que se hizo necesario renovar el pavimento, mejorar el saneamiento y el alumbrado, recuperando así la zona para esparcimiento y ocio.





